



Rechercher sur Ouest-France.fr

En ce moment Loi Travail Euro 2016 Brexit Résultats d'examens Consultation NDDL

ACCUEIL / SOCIÉTÉ / FAITS DIVERS

Recevez gratuitement notre newsletter Chaque jour, l'essentiel de l'actualité est dans votre boîte mail

mon.adresse@mail.fr Je m'inscris !

Frappé à mort dans une soirée où il n'était pas invité

Faits divers - Publié le 25/06/2016 à 22:21

Un homme a trouvé la mort dans la nuit de vendredi à samedi à Savigny-sur-Braye (Loir-et-Cher), frappé à mort lors d'une fête à laquelle il n'était pas invité.

Accompagné d'une jeune femme, cet homme d'une trentaine d'années s'était "incrusté" peu avant minuit dans une soirée festive à laquelle il n'était pas invité.

Admis dans un premier temps, il avait dû ensuite quitter les lieux à la demande des organisateurs, après une dispute et alors qu'il était alcoolisé.

"Dans un deuxième temps, cet homme est revenu et le maître des lieux l'a frappé", a expliqué Frédéric Chevallier, procureur de la République de Blois. Ce geste a entraîné le décès rapide de la victime que l'intervention des sapeurs-pompiers n'a pas permis de ranimer.

Les deux hommes impliqués dans cette affaire sont âgés de 28 à 30 ans. L'auteur présumé des coups a été interpellé par les gendarmes de Savigny-sur-Braye et placé en garde à vue. Il devrait être déféré dimanche devant un juge d'instruction à Blois et pourrait être mis en examen pour "violences volontaires ayant entraîné la mort sans volonté de la donner".

Tags : Faits divers

Faits divers

- 22h21 Frappé à mort dans une soirée où il n'était pas invité
- 17h32 Deux jours après la CFDT, le siège de la CGT vandalisé à son tour
- 18h30 Nantes. Au Breil, une dizaine de coups de feu sur une voiture
- 13h23 Annecy. Une usine entièrement ravagée par les flammes
- 07h29 Un soldat retrouvé mort dans un grand magasin à Paris

Services Ouest-France

- Abonnés, découvrez vos privilèges
- Abonnés, gérez votre abonnement
- Achetez le journal numérique du jour (0,95€)
- Abonnez-vous à partir de 1€/mois
- La Boutique Ouest-France jusqu'à -70%
- Jeux
- Annonces
- Obsèques / Dans nos cœurs

Les plus lus **Les plus commentés**

- Quelles sont les villes les moins chères du monde ? - International
- Brexit. Le jour où le Royaume-Uni a tourné le dos à l'Union européenne - Brexit
- Les sept conséquences pratiques du Brexit pour les Britanniques - Brexit
- En Vendée, la bouteille à la mer révèle son mystérieux contenu - Vendée
- Rennes. Coincé 8h dans sa salle de bain, malgré ses appels au secours - Rennes

Abonnez-vous à Ouest-France à partir de 1€ par mois Je teste >

Jeux Ouest-France

- Woodbrass fête la musique !
- Vieilles Charrues à New-York

C'est le moment **INSCRIPTIONS** pour tous les **ARTISTES** du **GRAND-OUEST** **l'ampli** ouest-france **INSCRIVEZ-VOUS**

ouestfrance-immo.com

- Vente maison** Les Sables-d'Olonne 85 **283 500 €**
- Vente maison** Saint-Jean-de-Monts 85 **260 000 €**

[Retrouvez toutes nos offres immobilières](#)

L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ

Testez votre culture générale !

"Trump aime la haine" : Donald Trump chahuté en Ecosse [EN IMAGES]

En Espagne, Podemos innove et a le vent en poupe

Christo en Italie : ils dénoncent un gaspillage d'argent public

Nicolas Sarkozy veut traiter Patrick Balkany avec "humanité"

Le pape défend le droit du peuple arménien à entretenir sa mémoire

Rave party à Botmeur. 5 000 festivaliers attendus à l'Infamous Armada

Solidars. Vers une fréquentation record pour la 18e édition

Après le Brexit, les curieuses recherches des Anglais sur Google

LES TOPS ARTICLES SUR : FAITS DIVERS



Anglet. Il tue sa femme et ses filles puis retourne l'arme contre lui

Le quartier de Bellemarion, à Anglet (Pyrénées-Atlantiques), a été bouclé par la police mardi vers 16 h. Un homme aurait tué sa femme et leurs deux filles, avant de retourner l'arme contre lui.

Nice. Condamnée pour apologie du terrorisme, elle perd le RSA

Le président du conseil départemental des Alpes-Maritimes, Eric Ciotti, a décidé de retirer le RSA à une femme de 28 ans, condamnée le 17 juin pour « apologie publique d'un acte de terrorisme » et « recel de documents en faisant l'apologie ».

Isère. Un homme de 63 ans meurt asphyxié au fond de son puits

Un sexagénaire est mort asphyxié mercredi soir à Eybens (Isère). Il était descendu dans le puits de sa propriété afin de tenter de débloquer une pompe électrique.

Le métier de sage-femme est « en pleine mutation »

Vaccin, contraception, IVG... Les sages-femmes ne font pas que les accouchements. Une campagne de communication du gouvernement dévoile ces activités mal connues.

- Déjà abonné au journal**
- > Gérez votre abonnement papier
 - > Profitez de l'offre 100% numérique
 - > Bénéficiez de vos privilèges abonné



Abonnement france

Retrouvez toutes nos offres à partir de 1€ par mois

Je m'abonne >

Suivez-nous

Newsletter mon.adresse@mail.fr Je m'inscris !

- SITES D'ACTUALITÉS DU GROUPE
- 20 Minutes
 - Maine-libre
 - Presse Océan
 - Courrier de l'Ouest
 - Presse de la Manche
 - Le Marin
 - Voiles et voiliers
 - Publibhdos
 - Chasse-Marée
 - Les autres sites du groupe

Contactez-nous : Services Ouest-France / Abonnement / Diffuser votre annonce / Écrivez-nous